
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
【町探検 ２年生 折見木工さん ７月 16 日（木）】 
 折見木工さんの建物の中では，たくさんの細
い木や太い木，大きな板，長い板などの様々な
木の種類が整頓されていました。コンピュータ
ーを活用した機械がたくさん設置してありまし
た。そして，加工の工程できれいにするための
材料もきちんと整頓してありました。作業され
るところは，大きな掃除機のような装置がたく
さんあり，とても奇麗でした。子供たちは，機械
が動くたびに歓声をあげ，薄く削った切れ端に

びっくりしていました。 
 出来上がった品物を見たお客さんから，「すご
いです！素敵なものを創ってくれてありがと
う。」の言葉を聞くことが喜びだと話してくださ
いました。子供たちは，汗だくになりながら仕事
をされる姿に「かっこいいなあ！」と感じていま
した。 

 この夏休みにおうちの人の仕
事についてお話を聞いたり見た

りする機会を設けていただけた
らいいなあと思いました。「こん
な仕事があるんだ」と仕事の範
囲が広がったり，やってみたい
なあという意欲につながったり
するのが願いです。 

木谷小学校 コミュニティスクールだより  令和６年７月 17 日発行 第 30 号 

コミュニティ・スクール推進員 福田 みき 

ここう交通事故れまでここ

れまでの 

 地域の方から学んだこと 


